

Artista beliceño graduado en Cuba dona obra en tributo a Fidel



Belmopán, 19 dic (RHC) Ludwig Palacio, graduado beliceño de la Universidad de Camagüey, en la especialidad de Veterinaria, entregó una hermosa obra de su creación hecha en madera preciosa, dedicada al Comandante en Jefe Fidel Castro y al pueblo de Cuba.

Palacio, quien entregó la la pieza que tituló “Nunca te rindas” a la embajadora cubana Lissette Pérez, durante el acto por el Día Cuba-CARICOM, explicó al público asistente a la velada que la obra celebra la tenacidad y la resistencia del pueblo cubano y está hecha en tributo al Comandante Fidel porque su espíritu vive. Es un símbolo de gratitud y amistad entre los pueblos de Cuba y Belice, sentenció.

La pieza está trabajada en el conocido “palo rosa” (rosewood en inglés), un lujoso y duro tipo de madera procedente de las zonas intertropicales de África y América, y en Belice sólo crece en el sur del país.

El “palo rosa” se caracteriza por un intenso color entre marrón y púrpura, es muy apreciada para elaborar violines e inmobiliario, y fue motivo de una atroz depredación colonial por su dureza y porque de su raíz se pueden extraer tintes especiales.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/115996-artista-beliceno-graduado-en-cuba-dona-obra-en-tributo-a-fidel>



Radio Habana Cuba